



Für eine nachhaltige Stadtentwicklung

strassen  
land

# PRESSEMITTEILUNG

## **STRASSENLAND – Lebe deine Stadt**

Ansprechpartnerin: Astrid Simons

+49. 170. 5520149

[presse@strassenland.de](mailto:presse@strassenland.de)

[www.strassenland.de](http://www.strassenland.de)

---

## **Straße frei für STRASSENLAND am 2. Juni 2024** **Lebe deine Stadt: Menschen statt Autos auf der Nord-Süd-Fahrt in Köln**

Wie kann eine nachhaltige urbane Zukunft für Köln aussehen? Fragen die Veranstalter von STRASSENLAND und haben am 2. Juni 2024 über 200 Akteure und Akteurinnen eingeladen, ihre Visionen und Angebote hierzu auf der autofreien Nord-Süd-Fahrt vorzustellen. Eine der größten und zentralsten Verkehrsachsen Kölns, die teils neuspurige Hauptstraße, ist zum dritten Mal nach 2019 und 2022 auf rund 1,5 Kilometer zwischen WDR und Blaubach/Tel-Aviv-Straße gesperrt. „Straße frei“ heißt es von 10 bis 19 Uhr. Frei ist auch der Eintritt. Alle Beiträge und Aktionen sind tagesaktuell unter [www.strassenland.de](http://www.strassenland.de) zu finden.

„In diesem Jahr dreht sich bei STRASSENLAND alles um die Transformation Kölns in eine lebenswerte, nachhaltige Stadt. Dazu haben wir uns starke Partner ins Team geholt“, so Klaus Eschmann, Veranstalter von STRASSENLAND. „Kreative Startups, innovative Unternehmen, Stadtverwaltung sowie engagierte Bürgerinnen und Bürger präsentieren ihre Ideen für ein klimaneutrales Köln und ein lebenswertes Miteinander im urbanen Raum. Eine attraktive, bunte und klimafreundliche Gesellschaft können wir nur alle gemeinsam gestalten.“

Bei STRASSENLAND sind Austausch und Diskussion also ausdrücklich erwünscht. Erstmals sind hierzu „Panel Areas“ eingerichtet, in denen über den Tag zu diversen Vorträgen und Talks eingeladen wird. Im „Garten der Demokratie“ diskutieren Vertreter von neun in Köln vertretenen demokratischen Parteien Fragen zur Transformation hin zu einer lebenswerteren Stadtgestaltung. Die Moderation übernimmt Nathalie Bergdoll.

**Der nördliche Bereich der Nord-Süd-Fahrt** um den Offenbachplatz verwandelt sich am 2. Juni in eine Vegan-Vegetarische-Food-Meile, auf der Besucher und Besucherinnen die Welt der nachhaltigen, fleischlosen Ernährung entdecken können. Auch eine besondere Attraktion ist hier zu finden: Premiumpartner Rewe ist mit einem 50 Meter hohen Kran vor Ort und lädt schwindelfreie Besucher und Besucherinnen zu einem Blick auf Köln und den Kölner Dom von oben ein. Wer lieber auf dem Boden bleiben möchte, kann sich an zahlreichen sportlichen Herausforderungen messen oder mit den Wertstoffprofis von Remondis auf Tour gehen: Mit Bewegungsspielen, Kreativwerkstatt und Infotainment wird jungen Gästen der verantwortungsvolle Umgang mit wertvollen Ressourcen spielerisch nähergebracht. Die RheinEnergie bekennt sich zum Ziel „Klimaneutral 2035“ und wird ihre Energiedienstleistungen bei STRASSENLAND präsentieren. Zudem ist der Energieversorger mit seiner Wassertheke vor



Ort. Ebenfalls im Norden anzutreffen ist, neben zahlreichen weiteren Initiativen, die Stadt Köln sowie die neue Kölner Klimagenossenschaft „heuteStadt Morgen“.

Den Weg in den **südlichen Bereich von STRASSENLAND** wird von den „Tunnelchören“ musikalisch begleitet. Auf der Neuköllner Straße empfängt ein großer Skatepark von „Stadt Kontraste“ die Besucher und Besucherinnen. Boards können auf eigene Gefahr ausgeliehen werden. Für Teens und Pänz wird im Bereich Blaubach und Tel-Aviv-Straße einiges geboten – sportlich mit dem 1. FC Köln und dem Stadtsportbund, musikalisch beim Cologne Song Contest von Plan International und nachhaltig mit der Umweltschule des Gertrudenhofs aus Hürth. Auf zwei Bühnen präsentieren sich zahlreiche Gäste, darunter das Comedia-Theaterkollektiv, der Gebährdenchor des Blau-Gelben Kreuzes und eine ukrainische Kindertanzgruppe. In der „Dance Area“ legen DJ Cem, DJ Densen und D-One auf, Abkühlung gibt es im Biergarten. Im südlichen Bereich präsentieren sich zudem zahlreiche zivilgesellschaftliche Initiativen sowie über 30 Gruppen, die mit der Green World Tour deutschlandweit unterwegs sind. Ein Schwerpunkt im Süden ist das Thema Mobilität. Die Dekra kommt mit ihren „Gulliver Autos“ – aufblasbare, riesige Elemente, mit denen jeder nachempfinden kann, wie sich der Straßenverkehr für ein sechsjähriges Kind anfühlt. Alle Bühnen und Panelprogramme sind bei [www.strassenland.de](http://www.strassenland.de) mit Uhrzeiten hinterlegt.

„Wir freuen uns sehr, dass wir als Schirmherrinnen von STRASSENLAND Mona Neubauer, Ministerin für Wirtschaft, Industrie, Klimaschutz und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen, und Kölns Oberbürgermeisterin Henriette Reker gewinnen konnten“, so Mitveranstalter Christoph Kuckelkorn. „Beide werden am 2. Juni zu Gast sein und damit unser Anliegen unterstützen, Chancen im Wandel zu entdecken und darüber ins Gespräch zu kommen.“

## **STRASSENLAND im Überblick**

- 19. Juni 2022 von 10 bis 19 Uhr auf der Nord-Süd-Fahrt in Köln
- Themenbereiche: Bildung, Green World Tour, heuteStadt Morgen, Klima, Miteinander, Mobilität, Ressourcen, Stadtgestaltung, Street Food, Street Live, Teens ´n Pänz, Veedel von Morgen.
- Eintritt frei
- Alle Beiträge und Aktionen unter: [www.strassenland.de](http://www.strassenland.de)

Premiumpartner von STRASSENLAND ist Rewe. Weitere Partner sind RheinEnergie, Remondis und Dekra. Unterstützt wird das Festival von der Stadt Köln und Ströer.